

# 観音山

平尾小学校だより  
第10号  
令和7年12月10日



【体育馆のトイレが新しくなりました】

## 学習発表会 11月29日

11月29日に学習発表会が行われました。運動会の後、連休が続いたり、インフルエンザの流行があったりと、日程的に余裕がない中でしたが、各学年、一生懸命に準備や練習を進めてきました。総合的な学習をはじめとして、国語科、生活科、音楽科、社会科などで学んだことを、お家の方や地域の方に「見てもらう・聞いてもらう・楽しんでもらう・わかってもらう」ことを目標にがんばりました。本番では緊張もしていたようですが、自分たちで作り上げてきた発表をやり切り、どの子も満足感でいっぱいの顔をしていました。様々な準備をはじめ、今回もご家庭のご協力をたくさんいただきました。ありがとうございました。



【三年 大豆のひみつ知ってるかい】



【二年 『お手紙』平尾っ子バージョン  
「みつけよう大切なモノ」】



【四年 TANKYOU  
「ふかさとについて  
学びを深めよう」】



【一年 おはなしのくに】



【五年 みんなが幸せに暮らせる  
平尾を目指そう】



【六年 I LOVE HIRAO  
六年間の軌跡】

<振り返りから>

- ・体育館はじめ入るときは、きんちょうしていたけど、すわっているとだんだんなれてきて、大きな声で言えるようになって、楽しくなってきました。「みそのダンス」もはじめはきんちょうしたけど、だんだんやっているときんちょうがほぐれて楽しくなりました。(3年 Tさん)
- ・曲を初めて聞いたとき、すごく壮大な音楽だと感じて、できるか不安になったとともに、こんな歌をみんなで歌いたいなと思いました。アルトを選んで歌ってみると、難しいなと感じました。低い音と高い音が急に変わったり、ソプラノにつられたりしてうまくいきませんでした。けど、練習するときに先生たちがくれるアドバイスをもとに、みんなで協力しながら、最高の学習発表会を作ろうと全力でがんばりました。本番は、歌っている途中でも泣けてしまうような仕上がりになりました。みんな最後の最後で緊張していたけど、これまでの練習と成功させようという気持ちで歌いきれました。体育館から出ると何人も泣いていました。・・・(中略)・・・いろいろトラブルや予想外のことが起こってもそれになんとか対応してやり切ったので、最後の学習発表会に素晴らしい思い出ができました。

(6年 Rさん)



## 10月・11月の学習から



各学年、地域の方などのご協力をいただきて見学や体験学習を行いました。



【6年 財賀寺見学】



【1年・2年 なかよし遠足】



【3年 イチビキ見学・みそ作り】



【6年・2年 あかちゃん交流】



【5年・社会見学】



読み聞かせボランティア「テッテケむしむし」のみなさんが「お話の会」を開いてくださいました。1~3年生を対象に、『ぜったいあけちゃだめ』『だいおういかのいかたろう』のお話を、劇や歌を交えて聞かせていただきました。楽しい時間をありがとうございました。